
答弁者 質問事項 質問議員

町 長 庁舎建て替え事業を問う。 鈴木　べんいち

町 長
引き続き、補聴器購入に対する補
助制度の検討を問う。

鈴木　べんいち

町 長
引き続き、国保税の引き下げを問
う。

鈴木　べんいち

町 長
「投票権」行使に関わる「不平
等」の是正を問う。

鈴木　べんいち

町 長
教 育 長

小・中学校教師の働き方の現状を
問う。

鈴木　べんいち

町 長 災害対策を問う 村岸　善一

町 長 豊郷町の農業への取り組みを問う 村岸　善一

町 長 地域防災の充実は 西澤　博一

町 長 子ども、高齢者の交通安全対策は 西澤　博一

町 長
コミュニティ助成事業適合外の事
業の助成検討について

日比野　雄二

町 長
庁舎の建て替え事業の進捗状況に
ついて

日比野　雄二

町 長 廃墟屋敷の処置について 日比野　雄二

町 長
後期高齢者の歯の医療費無料化に
ついて

北川　和利
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答弁者 質問事項 質問議員

町 長 役場庁舎増改築問題を問う 今村　恵美子

町 長
高齢者の健康と暮らしを守る介護
保険サービス等の充実を

今村　恵美

町 長
彦愛犬新ごみ処理施設整備基本計
画を問う

今村　恵美子

町 長
三ツ池区内、産業廃棄物処理業者
の安全性は

今村　恵美子

町 長
「どの子にも、保育を受ける権利
がある」という立場で、公的保育
の保障を。

高橋　なおこ

町 長
教 育 長

豊かな学童保育を保障する対策
を。

高橋　なおこ

町 長
教 育 長

「教育委員会」を、旧校舎群内に
残すことについて

高橋　なおこ

町 長
大型宅地開発における町の関わり
方について

高橋　なおこ

町 長 「空き家対策」の現状と対策は 高橋　なおこ
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